Als Metallerinnen und Metaller stehen wir solidarisch zusammen. Das ist leider in unserer Gesellschaft selten geworden. In dieser Gemeinschaft haben sich gute Beziehungen entwickelt und daraus sind auch einige Freundschaften entstanden.

Wir setzen gemeinsam gute Tarifergebnisse durch und vertreten unsere Kolleginnen und Kollegen Tag für Tag im Betrieb. Wir kämpfen für den Erhalt unserer Arbeitsplätze. Die Tarifverträge und die Mitbestimmungskultur bilden das Fundament unserer Arbeit. Wenn es sein muss, können wir aber auch anders. Dann stehen wir füreinander ein und wehren Angriffe gemeinsam ab.

Die IG Metall ist und bleibt meine Gewerkschaft. Der 125ste Geburtstag unserer Gemeinschaft ist für mich der Auftrag, zusammen unsere Zukunft positiv zu gestalten. Wir sind und bleiben die Kraft für gute Arbeitsbedingungen. Und wir streiten gemeinsam für ein gutes Leben – auch in den nächsten 125 Jahren.



Dietrich-Stephan

Gesamtbetriebsratsvorsitzender
ZF Friedrichshafen

Achim